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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 広島市
ひろしまし

では 「所得証明書
しょとくしょうめいしょ

」を スマートフォンなどをつかって オンラインで 申
もう

しこむことが

できます。オンラインでなら いつでも どこからでも 申
もう

しこむことができます。申
もう

しこみをした 

所得証明書
しょとくしょうめいしょ

は ゆうびんで 送
おく

られてきます。 

 

お金
かね

は いくらですか？ 

・所得証明書
しょとくしょうめいしょ

をもらうためのお金
かね

は １通
つう

につき ３５０円
えん

かかります。 

・オンラインで申
もう

しこみをした 所得証明書
しょとくしょうめいしょ

は ゆうびんで届
とど

くので ゆうびんのお金
かね

もいります。 

 ゆうびんの重
おも

さが ５０g までは １１０円
えん

です。 

  ※ ゆうびんの重
おも

さが５０g より 重
おも

くなるときは 重
おも

さにあった ゆうびんのお金
かね

を 払
はら

ってく

ださい。 

  ※ 「速達
そくたつ

」や「簡易書留
かんいかきとめ

」をつかって 証明書
しょうめいしょ

を送
おく

ってほしいときは きほんのゆうびんのお

金
かね

といっしょに 速達
そくたつ

は３００円
えん

、簡易書留
かんいかきとめ

は３５０円
えん

を 払
はら

ってください。 

 

お金
かね

は どうやって払
はら

いますか？ 

 クレジットカードで 払
はら

います。または スマートフォンの決済
けっさい

アプリ（PayPay、auPAY、d払
ばら

い）

で 払
はら

います。 

 

申
もう

しこみをするとき 何
なに

がいりますか？ 

・マイナンバーカードを 読
よ

みとることができる スマートフォンがいります。または パソコンと 

IC カードリーダがいります。 

・マイナンバーカードと 署名用
しょめいよう

電子
で ん し

証明書
しょうめいしょ

のパスワード 

 

オンラインで 申
もう

しこみをするとき つぎのことに注意
ちゅうい

してください 

・オンラインで 申
もう

しこみをすることができるのは 本
ほん

人
にん

だけです。 

・オンラインで申
もう

しこみをすると 領収書
りょうしゅうしょ

を もらうことができません。 

 

 くわしいことを もっと知
し

りたい人
ひと

は 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/27/408608.html  
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やさしい日本語 

問
と

いあわせ：税制課
ぜ い せ い か

 Tel. 082-504-2092 

各市税
か く し ぜ い

事務所
じ む し ょ

・税務室
ぜ い む し つ

（したの表
ひょう

を見
み

てください） 

 

  各市税
か く し ぜ い

事務所
じ む し ょ

 

市税
し ぜ い

事務所
じ む し ょ

 担当
たんとう

している区
く

 Tel. 

中央
ちゅうおう

（中区役
な か く や く

所内
しょない

） 中区
な か く

・南区
みなみく

 082-504-2558 

東部
と う ぶ

（東区役
ひがしくやく

所内
しょない

） 東区
ひがしく

・安芸区
あ き く

 082-568-7715 

西部
せ い ぶ

（西区役
に し く や く

所内
しょない

） 西区
に し く

・佐伯区
さ え き く

 082-532-0937 

北
ほく

部
ぶ

（安
あ

佐
さ

南
みなみ

区
く

役
やく

所
しょ

内
ない

） 安佐南区
あ さ み な み く

・安佐北区
あ さ き た く

 082-831-4932 

    

税務室
ぜ い む し つ

  

税務室
ぜ い む し つ

 Tel. 

南区
みなみく

（南区役
みなみくやく

所内
しょない

） 082-250-8946 

安
あ

芸
き

（安
あ

芸
き

区
く

役
やく

所
しょ

内
ない

） 082-821-4913 

佐
さ

伯
えき

（佐
さ

伯
えき

区
く

役
やく

所
しょ

内
ない

） 082-943-9716 

安
あ

佐
さ

北
きた

（安
あ

佐
さ

北
きた

区
く

役
やく

所
しょ

内
ない

） 082-819-3913 

  

 


